

Presseinfo Mintha – Wie da eiskoide Wind



Mit „Wie da eiskoide Wind“ veröffentlicht Mintha ihr ältestes und emotionalstes Lied und ihren ersten Song in Mundart. Dieses schrieb sie bereits im November 2014 – 3 Tage nach dem Tod ihrer Mama und beinhaltet ihre damaligen Gefühle zu dieser Situation. Die damals 20-jährige sang dieses besondere Lied sogar auf der Beerdigung. 10 Jahre später veröffentlicht Mintha den Song am Freitag, den 18. Oktober.

Im November 2014 starb Mintha's Mama unerwartet. Um ihren ersten Schock zu überwinden, setzte sie sich weinend ans Klavier und fing an irgendeine Melodie zu spielen, um sich zu beruhigen. Dazu entstand parallel der Songtext zu „Wie der eiskoide Wind“. „Ich weiß nicht wie, aber ich habe es geschafft, dieses Lied sogar bei der Beerdigung meiner Mama selbst zu singen, ohne zusammenzubrechen“, erzählt Mintha. „Ich denke, mir hat die Musik damals schon viel Kraft gespendet und geholfen meine Trauer zu bewältigen.“

10 Jahre nach dem einschneidenden Erlebnis veröffentlicht Mintha nun ihren traurigsten Song. „Wie der eiskoide Wind“ beschreibt die Hilflosigkeit der Unwissenheit, wie es nach dem Tod einer geliebten Person weitergeht, zeigt gleichzeitig das Vermissen auf und die Tatsache, dass die Verstorbenen immer ein Teil von den Lebenden sein werden.

Mintha möchte mit diesem Lied alle Trauernden unterstützen ihre Emotionen freisetzen zu können und ihnen das Gefühl geben, dass sie mit ihrem Schmerz nicht allein sind.

Eine Besonderheit bei diesem Release ist, dass die Musikerin zusätzlich ein Gedicht aufgenommen hat, welches gleichzeitig zum Lied veröffentlicht wurde. Es heißt „Ich vermisse dich“ und behandelt ihre Gefühle, die sie jahrelang am Sterbetag gefühlt hat.

„Der plötzliche Tod meiner Mama hat mich gelehrt, wie wichtig es ist, mir ein Leben aufzubauen, das mich erfüllt und glücklich macht, denn ich weiß nicht, wie lange ich leben werde. So konnte ich mir einen Traum bereits erfüllen und bin seit diesem Jahr hauptberuflich Musikerin“, so Mintha.

Konzerte und Female Future Festival in Wien

Mintha aus Asten (ÖO) war dieses Jahr im Oktober beim Female Future Festival in Wien dabei und konnte dort die Gäste mit ihrer Musik begeistern und inspirieren. Ein Event für Frauen zum Empowern, Inspiration und Mut zu tanken und neue Wege zu gehen.

Ihre nächsten Auftritte sind am 29. November im Gasthof Pillgrab in St. Valentin gemeinsam mit ihrer Musikkollegin Alex Dobner und am 20. Dezember als Soloact im ´s Wohnzimmer in Steyr.

Songinfos

Songtext: Martina Kneidinger | Label: DIEgital Records | Distributor: Sony Music Austria

Download Presse (Fotos, Cover, Text, Logo)

www.mintha.at/presse

Social Media

www.mintha.at

www.facebook.com/mintha.official

www.instagram.com/mintha.official/

www.youtube.com/c/mintha

Video Links

Live Auftritt Guten Morgen Österreich www.youtube.com/watch?v=XqasiEvuSjw&t=13s

Musikvideo Rückenwind www.youtube.com/watch?v=Ac-lywke_AQ



© Melanie Köck

Mintha

www.mintha.at

music@mintha.at

Martina Kneidinger

+43 677 634 892 98